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05.10.2010 
Council of Europe Conference “Visibility and Recognition 
of Roma Culture: Putting Roma Culture on the Map” 
 
Date: 7 October 2010  
 
Place: Council of Europe, Agora Building, Strasbourg, France  
 
Description: Finding out more about the Roma heritage and way of life. Heritage 
partners and Roma representatives from the United Kingdom, Germany, Greece, 
Romania and Slovenia, will explore, celebrate and develop best practice in making 
Roma culture visible across Europe. 
 
This heritage conference marks the official launch of the 'Roma Routes' project - a 
project supported by the Council of Europe, in partnership with heritage organisations, 
showcasing Roma culture to create a Roma Route of Culture and Heritage. The aim is to 
allow Roma culture to be seen and understood, away from political and social tensions, 
through song, dance, artefacts, family history, food and customs.  
 
For more information  
 
 
Conférence du Conseil de l’Europe "Visibilité et 
reconnaissance de la culture des Roms: faire émerger la 
culture Rom de l'oubli"  
 
Date : 7 octobre 2010 
 
Lieu : Conseil de l'Europe - bâtiment Agora - Strasbourg - France  
 
Description : Découvrir le patrimoine et la culture Rom. Des partenaires du patrimoine 
et des représentants de la communauté Rom en provenance du Royaume Uni, 
d'Allemagne, de Grèce, de Roumanie et de Slovénie étudieront les moyens d’explorer, 
célébrer et développer de bonnes pratiques aptes à faire connaître à travers toute 
l'Europe la culture des Roms. 
  
Cette conférence sur le patrimoine Rom marque le lancement du projet 'les Routes 
Roms' soutenu par le Conseil de l’Europe en partenariat avec des organisations du 
patrimoine. Des manifestations autour de la culture Rom prépareront le terrain pour une 
Route Rom de la culture et du patrimoine. L'objectif du projet est de faire découvrir et 
comprendre la culture Rom loin des tensions politiques et sociales, par la chanson, la 
danse, les objets d'art, les histoires familiales, la gastronomie et les coutumes. 
 
Pour plus d’information 

http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/routes/roma_en.asp?
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/routes/roms071010_EN.asp?
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/routes/roma_FR.asp?
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/routes/roma_FR.asp?
http://www.coe.int/t/dg4/cultureheritage/culture/Routes/Roms071010_fr.asp

